

Polres Tuban Gelar Pengamanan Pengesahan Warga Baru PSHT Cabang Tuban

Achmad Sarjono - TUBAN.JIS.CO.ID

Aug 4, 2022 - 15:31



TUBAN - Sekitar 1500 calon warga akan mengikuti pengesahan sebagai warga baru Persaudaraan Setia Hati Teratai (PSHT) Cabang Tuban malam ini, Untuk menjamin situasi Kamtibmas Kabupaten Tuban tetap kondusif dalam kegiatan tersebut Kepolisian Resor Tuban gelar apel kesiapan pengamanan.



Apel kesiapan pengamanan pengesahan warga baru PSHT tersebut digelar di Mapolres setempat dipimpin oleh Kapolres Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., yang melibatkan 468 personel Polres Tuban dibantu TNI dari Kodim 0811, Dinas perhubungan serta Satpol PP Kabupaten Tuban, Kamis (04/08/2022).

Menurut AKBP Rahman Pihaknya sudah berkoordinasi dan mencapai kesepakatan dengan panitia pengesahan warga baru PSHT, dalam pengesahan nanti menggunakan kendaraan bak tertutup dengan tertib, saat di perjalanan baik berangkat maupun pulang, ia juga menegaskan agar dalam perjalanan rombongan harus mendapatkan pengawalan dari Kepolisian

"Pastikan bahwa seluruh warga yang akan mengikuti kegiatan pengesahan untuk dikawal dan pastikan tidak memakai identitas maupun atribut perguruan untuk menghindari benturan dengan masyarakat maupun perguruan lain" tegasnya.

Untuk meminimalisir pengembira yang akan ikut menghadiri kegiatan tersebut Rahman Wijaya mengatakan sudah melakukan koordinasi baik tingkat cabang maupun ranting melalui Polsek jajaran memberikan himbauan kepada masing-masing ketua ranting untuk disampaikan kepada anggotanya agar tidak ikut hadir dalam kegiatan tersebut.

"Kita juga memberikan imbauan kepada ketua ranting untuk disampaikan kepada anggotanya, agar tidak ikut atau datang di tempat pengesahan nanti agar kegiatan pengesahan nanti berjalan lancar, aman dan kondusif" terangnya.



Dalam kesempatan itu Kapolres Tuban mengingatkan kembali kepada seluruh personel yang akan melaksanakan pengamanan agar memahami tugas wewenang serta tanggung jawab masing-masing.

"Pahami TWT masing-masing dan para komandan atau yang dituakan bertanggung jawab penuh terhadap pelaksanaan kegiatan ini tersebut, pastikan seluruh rangkaian kegiatan bisa berjalan aman lancar, dan kondusif" Tutupnya.

Untuk mematangkan strategi pengamanan usai pelaksanaan apel dilanjutkan dengan kegiatan Tactical Floor Game (TFG) oleh Kapolres Tuban dengan masing-masing perwira pengendali. (Hms/Jon)